
ACTA DE CONSEJO DE FACULTAD ORDINARIA DE LA 
FACULTAD DE CIENCIAS DE LA SALUD 

 

En el despacho de Decanato de la Facultad de Ciencias de la Salud, siendo las 12:00 hrs del jueves 05 

de octubre de 2023, se reúnen los miembros del Consejo de Facultad bajo la convocatoria de la señora 

Decana Dra. Yanet Castro Vargas, asistiendo para tal efecto: Dra. Ps. Ysabel Masías Ynocencio, Dr.CD: 

Eduardo José Longa Ramos, Dr. Cd. Jesús A. Arenas Fernández Dávila, Mg. Cd. Aida Valer Contreras, 

Mg. Med. Lorenzo Carlos Concha Rendón, Dr. Med. Renán Ramírez Vargas, Est. Cindy Anais Nieto 

Huaman y Est. Carmen Daniella Hurtado Ochoa. 

Se da inicio con la bienvenida por parte de la señora Decana a los miembros de Consejo de Facultad, 

seguidamente se toma registro de asistencia.  

SECCIÓN INFORMES: 

 La Sra. Decana informa sobre: 

• Centro Educativo de Conchacalla (Plantas Medicinales) 

• Reunión con el Municipio de San jerónimo (Seguridad en el paradero) 

• Reunión sobre la filial de Puerto Maldonado 

• Entrega de bienes como contraprestación a ESSALUD 

• Reunión con director de Admisión. 

• Reunión con los coordinadores de Responsabilidad Social. 

• Reforestación del Campus de Qollana 

• Inducción a estudiantes ingresantes- SITAP 

• Feria de salud integral con especialidades en Qaliruna 

• Reunión con ESSALUD- relanzamiento del voluntariado. 

• Reunión con estudiantes y docentes de la Segunda especialidad de E.P Estomatología 

• Pago total en contraprestación del Hospital Regional de servicio de los años 20020-
2021(Pendiente 2022) 

• Viaje a Quillabamba y Sicuani. 

 

    INFORME DE SECRETARÍA ACADÉMICA: 

• Trámite de 448 Bachilleratos (Contabilizados hasta el 02/10) 

• Tramite de 221 Títulos profesionales (Contabilizados hasta el 02/10) 

• Segundas Especialidades 04 (De forma física) 

• Elaboración de Rubricas de Calificación para Responsabilidad Social  

• Proceso de elaboración de Rubricas de Segundas especialidades 

SECCIÓN PEDIDOS:   
1. La Est. Cyndi Nieto, pide se gestione más plazas de internado para los 

estudiantes de medicina Humana 
2. La Est. Daniela Hurtado indico que 25 a 30 estudiantes se quedaron sin 

credenciales para el ingreso a ESSALUD y pide se les otorgué las credenciales 
correspondientes. 

3. Subir  y trasparenciar las actas hasta la fecha 
4. Mg.CD. Ayda Valer Contreras, pide, que las ferias vocacionales se 

comuniquen con anticipación y solicita el plan de trabajo para tener 
conocimiento en que momento se realizaran las ferias vocacionales. 



5. La Dra. Yanet indica que el Consejo de Facultad como máxima autoridad, 

puede determinar las fecha para las ferias vocacionales y se comunicara a la 
dirección de admisión. 

6. El Dr. Longa, pide se insista con la reposición de los puntos de internet en la 
zona administrativa e incremento de la banda de internet. 

7. El Dr. Longa y el Dr. Arenas, solicitan que todas la Escuelas Profesionales 
realicen sus actividades académicas en Qollana. (Reunión urgente con 
directores de escuela) 

8. La Dra. Yanet, mediante Facultad solicitará la proyección de distribución 

académica para el semestre 2024-I para la quincena de noviembre. 
9. Llamar a reunión el martes 10 de octubre a directores de Departamentos 

académicos y directores de escuelas. 
10. Solicitar que los ambientes de sala de grados, aulas magnas y loza deportiva 

este a disposición de la Facultad. 
 

ORDEN DEL DÍA: 
 

1. Aprobación del Comité de Calidad de las Escuelas Profesionales de Estomatología, 

Obstetricia y Psicología. (Aprobado por unanimidad) 

2. Aprobación de Comités de Evaluación e innovación curricular de la Escuela 

Profesionales de Estomatología. (Aprobado por unanimidad) 

3. Aprobación de la reactivación de la Revista y que los estudiantes realicen sus 

actividades académicas desde el primer ciclo en las instalaciones de Qollana de la E. 

P Estomatología. (Aprobado por unanimidad) 

4. Aprobación de la solicitud de reconsideración de acuerdos en la asignación de 

docentes tutores de formación para la E.P. de Psicología para semestre académico 

2023-II (Aprobado por unanimidad) 

5. Aprobación del “PLAN DE MEJORA CONTINUA DE LA ESCUELA PROFESIONAL 

DE PSICOLOGÍA, MEDICINA Y ESTOMATOLOGIA. (Aprobado por unanimidad) 

6. Aprobación de reglamentos y protocolos de laboratorio de E.P Psicología (Aprobado 

por unanimidad) 

7. Aprobación de propósitos, valores y principios éticos de la E.P de Psicología 

(Derivados a Dirección de Desarrollo Académico) 

8. Aprobación de los planes de trabajo de E.P Enfermería (Aprobado por unanimidad) 

9. Ratificación del Docente de enfermería Lic. Julio Cesar Valencia García (Aprobado 

por unanimidad) 

 

DESPACHO 

• Ratificación del MG. CD. MARTIN WILFREDO TIPIAN TASAYCO (Aprobado por 

unanimidad) 

• Aprobación de la reestructuración de la MISION Y VISION de la E.P Estomatología. 

(Aprobado por unanimidad) 

• Aprobación del PEI de la FACSa (Aprobado por unanimidad) 

 

  



Siendo las 14:00 hrs damos por concluido el consejo de facultad. De lo que doy fe. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

DRA. PS. YSABEL MASÍAS YNOCENCIO 

DR. CD. EDUARDO JOSÉ LONGA RAMOS 

DR. CD. JESÚS A. ARENAS FERNÁNDEZ DÁVILA 

MG. CD. AIDA VALER CONTRERAS 

MG. MED. LORENZO CARLOS CONCHA RENDÓN 

DR. MED. RENÁN RAMÍREZ VARGAS 

EST.   CINDY ANAIS NIETO HUAMAN 

EST.  CARMEN DANIELLA HURTADO OCHOA 


